El Telecable estrena la Liga con victoria

HOCKEY PATINES

El equipo de Natasha Lee supo imponerse a un rocoso Las Rozas, que en la primera parte se agarró al encuentro, pero que en la segunda se vio superado

L.M.

GIJÓN. El Telecable llegaba a la primera jornada de Liga con el orgullo herido, después de caer en la semifinal de la Supercopa. Las jugadoras de Natasha Lee, vigentes campeonas del torneo regular, se quitaron la pena de encima con una trabajada victoria en la cancha de Las Rozas, un conjunto rocoso que se agarró al encuentro en la primera mitad, pero que se vio superado en la segunda ante el ritmo de las gijonesas.

El Telecable asumía el papel de favorito y no tardaba en hacerse con el control del juego tras

el pitido inicial, transformando el primer gol a los tres minutos gracias al remate certero de María Igualada. El marcador favorable hacía pintar muy bien las cosas para el conjunto asturiano, pero su dominio en el juego no se veía premiado con más goles y las madrileñas, muy concentradas en defensa, lanzaban algunos contragolpes peligroso. En uno de los ataques Luana Álvarez igualaba el marcador. El tanto daba moral a las locales para seguir tuteando al Telecable H.C. y lograban llegar al final del primer periodo con empate a un gol.

En la segunda mitad, el Telecable metia una marcha más, poniendo en más apuros a la defensa madrileña, que nada podía hacer para evitar que las fabriles volvieran a adelantarse en el marcador, merced al gol de Ainara Anido. El juego de las de Natasha Lee era muy dinámico, aprovechando las grandes dimensiones de la pista madrileña. Las ocasiones se sucedían y en una de ellas

LAS ROZAS - TELECABLE

Las Rozas: Pau Santibáñez, Cris Santo-chirico (1), Alejandra Muniain, Luana Ál-varez (1) y Lea Seiler -equipo inicial-Naiara Balmori, Camila Guido, Sara Merayo y Paula Revuelta.

Telecable: Viki Caretta, Marta Piquero (2), Mariona Colomer, Ainara Anido (1) y Maria Igualada (1) -equipo inicial- Nuria Almeida (1), Laia Juan, Candela Gallo y Angy Fernández.

Goles: 0-1: min. 4, María Igualada. 1-1: min. 15, Luana Álvarez. 1-2: min. 27, Ai-nara Anido. 1-3: min. 34, Marta Piquero. 1-4: min. 39, Marta Piquero. 1-5: min. 42, Nuria Almeida. 2-5: min. 48, Cristina

Árbitros: Juan Iglesias Vallina y Carlos Molines. No mostraron tarjetas.

se pitó un penalti que era transformado por Marta Piquero, que también fitmó el cuarto. El ritmo impuesto por el Telecable seguía siendo muy alto, evitando así la reacción de Las Rozas, llegando a continuación el 1-5 desde el stick de Nuria Almeida. Ambos conjuntos estaban ya muy cargados de faltas y el primero en llegar a la décima sería el Telecable, transformando en gol la consecuente falta directa la jugadora italiana Cristina Santochirico, maquillando así algo el resultado.



Volvió Mieres a vivir un partido de la máxima categoría y no defraudó el equipo local a pesar de la derrota final. Las jugadoras del Ene Oposiciones CP Mieres cayeron derrotadas en su feudo por 1-3 ante el Voltrega, uno de los equipos históricos de la OK Liga femenina. Un gol tempranero de las visitantes obligó al cuadro mierense a ir a remolque. Al descanso se llegó con un 0-1 que abría la esperanza para la segunda parte, pero las catalanas ampliaron la renta con dos goles casi seguidos. No bajalocales y la argentina Valentina Domínguez acortó distancias para poner en el marcador el definitivo 1-3.



Marta Piquero fue una de las jugadoras más destacadas. J. M. PARDO

Primer partido la historia del Siroko Gijón. E. c.

Al Siroko Gijón le sobra el último cuarto en su bautismo en LF2

BALONCESTO

A. ALONSO. El Siroko Gijón Basketball ya sabe lo que es jugar en Liga Femenina 2, si bien no tuvo la fortuna de poder alcanzar el triunfo en su estreno frente al Rokakuruma UE Mataró (65-46). Compitió de tú a tú a lo largo de los tres primeros cuartos, durante los que las jugadoras de Carlos Fernández fueron a rebufo de su rival, sin dejarlas ir. Merced al 18-11 del primer cuarto siempre hubo pequeñas ventajas para el equipo local, bien

contrarrestadas por las visitantes que ofrecían una buena defensa e impetu en su pugna por el encuentro. Descanso 32-28 y fin del tercer cuarto 45-40 con la victoria por decidirse. Sin embargo, le faltó fuelle a la escuadra gijonesa en un último cuarto que les sobró. Las catalanas encontraban las grietas en la defensa asturiana para, con buenas combinaciones y acierto y penetraciones, ver con fluidez el aro y, cuando no lo hacían, aprovechar su superioridad en la carga del rebote ofensivo para convertir las segundas oportunidades. En la otra canasta, Siroko Gijón no afinaba su punteria, viendo como se le agotaba el tiempo en algunas acciones y como se precipitaban en otras, alejando la opción de victoria y distanciando el resultado hasta el 65-48 final.



Carreño celebra un punto durante la disputa de las semifinales. E. c.

Trabajado triunfo de Pablo Carreño que jugará por el título en el **Villena Challenger**

TENIS

A. L. Pablo Carreño disputará hoy, a partir de las once de la mañana, la final del Alicante Ferrero Challenger, que se disputa en las instalaciones de Villena donde tiene la academia el extenista y actual técnico de Carlos Alcaraz, Juan Carlos Ferrero. El tenista gijonés consiguió superar al jeven talento checo Petr Brunclik por 6-4 y 63 después de casi una hora y media de juego. El gijonés mantuvo un alto nivel con el servicio y eso le permitió aprovechar las oportunidades de ruptura que tuvo en el primer parcial. La segunda manga fue un monólogo del asturiano, que llegó a tener un 5-0 a su favor después de romperle dos veces el servicio. Reaccionó el checo que encadenó tres juegos seguidos, pero Carreño solventó la rebelión aprovechando su servicio. El gijonés se medirá en la final al francés Hugo Grenier (195 ATP), que sufrió más ante Daniel Merida, pero que jugará su primera final del curso en Villena. Una victoria sería revitalizante en el ránking para los intereses del tenista asturiano, que ocupa actualmente el puesto 123 de la ATP.

Sevilla espera al Círculo en su debut en Segunda FEB

BALONCESTO

ALFONSO ALONSO. Avista el Círculo Gijón Noega Baloncesto su debut en la Segunda FEB. En la matinal del día de hoy (12.30 horas, San Pablo) los jugadores del equipo gijonés tratarán de alzarse con una victoria que selle un

debut para el recuerdo en tierras sevillanas frente al Insolac Caja 87. Con una Remozada plantilla, lógico en equipos que modifican su categoría respecto al año precedente, los de Nacho Galán tratarán de hacer buenos los minutos sobre la pista ya sumados en la Copa España, la cual centraron en una metodología de llegar lo mejor posible al inicio de liga.

Para ello, el técnico gijonés, Nacho Galán, tiene claro que sus jugadores han de saltar a la pista hispalense haciendo gala de sus señas de identidad y desplegar una imagen solida, sustentanda en una «buena agresividad, fuerza en el rebote y trabajo colecti-

Para este primer envite, la plantilla gijonesa está casi al completo, contando con la única duda de David Ramírez por lesión.